

## Die kunterbunte Faschingszeit in der Kinderkrippe - Ein Fest voller Freude und Fantasie

Wenn der Fasching naht, beginnt eine besonders aufregende Zeit in der Krippe. Die Tage sind gefüllt mit bunten Kostümen, Kreisspielen und lustigen Bewegungsliedern. Dabei wird in andere Rollen geschlüpft, gesungen und gelacht.

Schon einige Zeit vor dem eigentlichen

Faschingshöhepunkt werden die Räumlichkeiten festlich geschmückt. Luftschlangen, Girlanden, Luftballons, gebastelte Masken und buntes Konfetti sind eine kreative Einstimmung auf das Fest.

Am Faschingsdienstag ist dann die große Faschingsgaudi in der Kita. Sowohl Kinder als auch Erzieher/-innen dürfen sich verkleiden und in unterschiedliche Rollen schlüpfen. Wir treffen auf Superhelden, niedliche Tiere, märchenhafte Feen und Prinzessinnen- der Fantasie sind keine Grenzen gesetzt. Diesen Tag beginnen wir mit einem großzügigen Buffett, bei dem die Kinder eine große Auswahl an Snacks vorfinden und sich stärken. Anschließend sind die



Gruppen geöffnet und gemeinsam wird gefeiert. Wir tanzen und bewegen uns zur Faschingsmusik und zu Kinderliedern, spielen Spiele mit Luftballons und Luftschlangen, verwandeln die Kita in eine Konfettioase und genießen die fröhliche und ausgelassene Stimmung.

Vor allem für die Kleinsten ist dieser Tag ein unvergessliches Erlebnis. Mit großartigen Erinnerungen im Gepäck freuen wir uns schon auf das nächste bunte Treiben im kommenden Jahr!

Für das Redaktionsteam  
J. Reisch

